



Sommerzeit

Liebe Roggwilerinnen, liebe Roggwiler

Anlässlich der letzten Parteiversammlung hat sich die SP Roggwil vom neuen Schulleiter Olivier Grossenbacher über Aktuelles aus den Roggwiler Schulen informieren lassen. Dabei kamen keine revolutionären Neuerungen auf, vielmehr führte Herr Grossenbacher aus, die Zusammenarbeit innerhalb der Schule, aber auch mit den Behörden und dem Gemeinderat funktioniere gut.

Weiter diskutierte die Parteiversammlung die neue Gemeindeordnung, welche vom Gemeinderat entworfen wurde. Diskutiert wurden verschiedene Punkte, so insbesondere auch die Frage, ob es sinnvoll sei, den Gemeinderat von 7 auf 5 Mitglieder zu verkleinern. Mit Bedauern hat die SP weiter davon Kenntnis genommen, dass die meisten ihrer in der Vernehmlassung gemachten Vorschläge vom Gemeinderat abgelehnt wurden. Nachdem in diesem Geschäft noch weitere Termine anstehen, verzichtet die Versammlung auf eine inhaltliche Stellungnahme.

Nun beginnen – hoffentlich! – die ruhigen Sommermonate. Wir wünschen allen Roggwilerinnen und Roggwilern eine schöne Sommerzeit!

Freundliche Grüsse
SP Roggwil